



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. November 2019

Beruf & Bildung, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Gesangsabend der Wiesbadener Musikakademie

Zum Gesangsabend lädt die Wiesbadener Musikakademie am Dienstag, 12. November, um 19 Uhr ins Kulturforum, Friedrichstraße 16, ein. Der Eintritt zum Konzert ist frei.

Studierende der Ausbildungsklasse Maria Tuzcek-Graf präsentieren Lieder und Arien bekannter Komponisten. So sind neben „Thou art gone up on high“ aus Händels „Messiah“ die Lieder „Der Blumenkranz“, „Das erste Veilchen“ und „Herbstzeitlose“ von Felix Mendelssohn-Bartholdy zu hören. Darüber hinaus werden einige Kompositionen von Robert Schumann und Richard Strauss präsentiert. Arien, unter anderem aus „Le nozze di Figaro“, „Die Zauberflöte“ und „Der Freischütz“ runden den Abend ab.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.wma-wiesbaden.de.

+++